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Il Consiglio di Circoscrizione 2^ Santa Rita - Mirafiori Nord - Mirafiori Sud convocato nelle 

prescritte forme in via d’urgenza il  28 NOVEMBRE 2019 alle ore 19.30   nell'aula  

consiliare di   Strada Comunale di Mirafiori 7 -  Torino.  Sono   presenti   oltre   alla   

Presidente   Dott.ssa Luisa BERNARDINI, i Consiglieri:  

 

 

ANGELINO   Domenico –  - BOSSUTO   Iuri     Gilberto  -    CAMARDA Vincenzo Andrea 

- DE  MARTINO Gianluigi  -  FERRERO Rossella  - GENCO  Giuseppe – GENTILE    Vito  

-  GRIMAUDO   Rita   Fabiola  -  MASTROGIACOMO    Michele  -  MONACO Claudio   -   

MORRA   Domenico   -      MUO’ Daniele -  NUCERA Alessandro  - PATRUNO Angelo - 

PRISCO Riccardo - PROTANO Franco - SCIASCIA Carmelo -  SCOMAZZON Caterina -  

VENTRE Alessandra - VERSACI Maurizio - ZEPPOLA Elena. 

 

 

In totale con la Presidente risultano presenti n.  22  Consiglieri. 

 

 

Risultano assenti n.  3  Consiglieri: BONO Matteo  -  IOCOLA    Alessandro   -   

LUCARELLI  Marica  

 

Con l'assistenza della Segretaria  dott.ssa  Giuseppina SCOPECE    

 

ha adottato in 

 

 

SEDUTA PUBBLICA 

 

 

il presente provvedimento così espresso all'ordine del giorno: 

 

C. 2 – PROPOSTA DI MOZIONE SU: “FRUIZIONE PIU’ SEMPLIFICATA DELLA SALA 

DEI CENTOMILA.” 

 

 

 



 

N. DOC. 84/2019 

 

 

 

CITTA’ DI TORINO 

PROPOSTA DI MOZIONE DEL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE II 

“SANTA RITA – MIRAFIORI NORD/MIRAFIORI SUD” 

 

 

OGGETTO: C. 2 – PROPOSTA DI MOZIONE SU: “FRUIZIONE PIU’ SEMPLIFICATA DELLA 

SALA DEI CENTOMILA.” 

 

Il Consiglio della Circoscrizione 2 

 

PREMESSO CHE 

• La Sala dei Centomila, oltre ad essere una sala storica del nostro territorio, è utilizzata da 

buona parte dei cittadini e delle associazioni della nostra Circoscrizione nei vari periodi 

dell’anno. 

RILEVATO CHE  

• Ad oggi le operazioni per prenotare la suddetta sala sono alquanto complesse e difficili per 

chi volesse usufruirne anche solo per alcune ore nelle fasce serali e pomeridiane. 

 

CONSTATATO  CHE 

• Le fasce di apertura al pubblico degli uffici circoscrizionali per prenotare tali locali, non 

favoriscono in alcun modo le persone che hanno un’occupazione regolare; che, sia il 

pagamento per la fruizione della sala che la presa in consegna delle chiavi della stessa può 

avvenire solo in fasce orarie che sono assolutamente improbe per chi ha la fortuna di 

svolgere un’attività regolare. 

 

VALUTATO INFINE CHE 

• Le istituzioni del territorio devono assolutamente impegnarsi al fine di favorire qualsiasi tipo 

di attività aggregativa e sociale all’interno dei locali a loro affidati, che comporta anche un 

maggiore introito dell’ente pubblico che in questi anni (post fiscal compact del 2012) 

occorre curare con maggiore attenzione. 

 

IMPEGNA 

LA PRESIDENTE E LA GIUNTA 

- Ad attivarsi per promuovere ogni tipo di azione che porti ad una maggiore fruizione dei 

locali circoscrizionali, valutando la fattibilità di semplificazioni della procedura nelle fasi 



 

di prenotazione, presentazione delle domande, pagamento e ritiro/consegna delle chiavi.

  

 

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione palese, accerta e proclama il seguente risultato: 

 

PRESENTI   N. 22 

VOTANTI   N. 22 

FAVOREVOLI  N. 22 

CONTRARI   N.  // 

ASTENUTI  N. //  

 

Il Consiglio di Circoscrizione con n. 22 voti favorevoli approva la proposta di Mozione. 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 


